

(muy importante también el papel interpretado por nuestras féminas), al atletismo, al fútbol aficionado, al ciclismo, al ajedrez, al tenis, etc., desde el Patronato Municipal de Deportes. Se han desarrollado importantes obras en La Moheda, como vestuarios, drenaje del terreno de juego, ampliación de la grada, mejora de la iluminación, pista polideportiva. Recientemente hemos conseguido el acuerdo de concesión de un Polideportivo cubierto para nuestro pueblo que va a rondar los 100 millones de pesetas.

El cambio experimentado en "Festejos" ha sido una nota destacabilísima. Con la colaboración de las peñas se han organizado las mejores ferias de la historia de nuestro pueblo, se ha resucitado auténticamente el carnaval y se han potenciado las fiestas navideñas, se han popularizado en definitiva, las fiestas, dando satisfacción a todos los sectores por edades o preferencias (acordémonos de Década Prodigiosa, festejos taurinos, flamenco, teatro, bailes, juegos infantiles, deportes...).

En el ámbito cultural resaltamos la labor de la Casa de Cultura, los ciclos y jornadas desarrollados, como las re-

cientos III Jornadas del Libro para Jóvenes, las actividades de la Universidad Popular, congregando en torno así a varios cientos de alumnos en diferentes cursos, el éxito del Programa de Educación de Adultos (con 4 personas contratadas), las continuas y variadas Exposiciones, el crecimiento de Radio Horizonte, donde colaboran varias decenas de jóvenes y a la que se han adscrito 3 periodistas y una administrativa contratados por la Universidad Complutense, la positiva marcha de Gaceta, de la Banda Municipal, la Campaña de Teatro, las Jornadas de Comunicación, la Semanã de Zarzuela, las actividades de las cofradías, Coros y Danzas, etc., etc.

Concluimos resaltando algunos acontecimientos vividos este año:

-Arreglo de la carretera La Solana-Valdepeñas (la de Tomelloso se arreglará en breve).

-Expropiación de edificios en c/ Alhambra para una apertura recta de la calle. Mejora de trazados calles Carrera, Encomienda, Espigadoras.

-Negociación construcción edificios escolares en "El Convento", "Humilladero" y demoliciones parciales en "El Santo" y "El Convento".

-Elaboración de Memoria y solici-

tud de construcción de Matadero Comarcal.

-Creación de un Reglamento de Mercado y Venta Ambulante.

-Creación de infraestructura administrativa del Legado Bustillo.

-Aprobación nuevas Ordenanzas fiscales.

-Contactos con agricultores para creación del Consejo Local Agrario.

-Negociaciones con la Delegación de Agricultura para creación de un Polígono Ganadero.

Como siempre decimos, la tarea municipal tiene carácter compartido, todos los concejales intervienen en ella. Si el criticar por criticar desapareciera, si el trabajo y la dedicación de todos fueran más reales y efectivos, si fuéramos capaces de separar la paja de las vaguedades del trigo de la seria gestión en el debate político, si fuéramos más coherentes con lo que decimos en los plenos respecto a lo que antes hemos dicho en comisiones, si interviniéramos con más pragmatismo y menos visceralidad, la gestión sería todavía más productiva, más eficaz, más extensa.

NEMESIO DE LARA
(Alcalde de La Solana)

OPINION DEL PARTIDO POPULAR

Voy a contestar con brevedad haciéndome eco de un simil solanero muy utilizado por estas fechas navideñas: "Poco dinero, poco barajeo".

Hacer un balance de la gestión municipal de este último año es dolorosamente fácil, igual que hacerlo de los treinta meses que lleva de legislatura la Corporación acutual.

Si alegamos a cualquier neutral observador, apreciará con total claridad que en estos dos años y medio no se ha abordado ninguna obra de mayor entidad y tan necesarias para nuestra localidad.

Haciendo un somero repaso apreciamos:

-En instalaciones deportivas, estamos al mismo nivel de hace 10 años. Estando en alza los deportes que están fuera de la tutoría municipal.

-En cultura ocurre lo mismo, tiende



a la baja lo municipal y va adquiriendo más relieve lo extramunicipal. La prueba evidente del estado de funcionamiento de la cultura en La Solana es la siguiente: El Patronato Municipal de

Cultura, creado hace un año y cuya misión es dirigir, aglutinar, promover y velar por la cultura local, se constituyó en Febrero y desde entonces no ha habido ni una reunión (el dato habla por sí solo).

Otro tanto podemos atribuir a la enseñanza... En este terreno no se ha hecho nada. Siguen las aulas tercermundistas, carencias de instalaciones deportivas, laboratorios, salas de reunión, calefacción central, instalación eléctrica, junta local de Enseñanza, etc.

-Del abastecimiento de agua, sobran los comentarios. Ustedes conocen los problemas que nos seguirá acarreado tan preciado abastecimiento y todo por culpa de hacer mal las cosas, de no inspeccionar adecuadamente, de no exigir y tener buenas tragaderas. Nosotros tenemos seria preocupación con la calidad del agua y el funcionamiento